P.-S. Nos coalisés de Russie, de Prusse et d'Autriche, se réservent de va signifier également l'ordre d'interdire toutes les pièces anciennes ou nouvelles pourraient les offusquer. Mais en attendant, je dois vous dire que, dans un grande réunion diplomatique que nous avons tenue hier, il u été décidé que la vous ordonnerait tout d'abord d'apposer le véto, sur une pièce des Variétés su ceptible d'être prise pour une insulte collective à la Sainte-Alliance : nous mo lons parler du vaudeville intitulé la Canaille.

LEFANTASOUE.

QUÉBEC, 31 MAI, 1841.

MR. ZAIONCZEK.

Nous avons assisté à la soirée de Mr. Zaionczek Jeudi dernier et nous avon vivement regretté, avec le reste des spectateurs, de voir que son premier débu ait eu lieu devant une réunion aussi peu nombreuse. Cela provient sans doule de ce que le nom de Mr. Zaionczek est peu connu aujourd'hui dans le monk artistique. Ce monsieur qui était en très-grande renommée il y a guelques a nées, avait amassé une pétite fortune au moyen de ses exercices et s'était relié pendant long-tems de cette carrière qu'il reprend aujourd'hui dans le but de de frayer les dépenses d'un voyage. Nous croyons nous accorder avec tous la témoins de ses exercices de Jeudi dernier en assurant que Québec n'a jamais n son égal en ce genre, tant pour l'habileté et la grace que pour le bon ton de sa tours. Du moins les vifs applaudissements qui l'accueillirent constammentes font foi. Plusieurs des ses récréations ont causé autant de plaisir que d'étonne ment. L'effet de la fantasmagorie fut malheureusement, en grande partie, man qué; mais Mr. Zaionczek ne s'apercut de la cause du dérangement dans l'appa reil que lorsqu'on l'eut prévenu que les tableaux ne paraissaient point comme auparavant. Il a remédié à ce défaut passager et l'on peut assurer qu'à sa prechaine et dernière soirée qui aura lieu Mardi, les illusions fantasmagoriques au ront tout l'effet désirable. Comme on le verra par l'annonce de notre dernière page, Mr. Zaionczek, à la demande de quelques chefs de famille a réduit le prix d'entrée tout en termant la galerie. Nous sommes persuadé que chacun ap préciera les efforts de Mr. Zaionczek et les dépenses qu'il a encourues pour monter ce spectacle presqu'inconnu en cette ville et qu'on se portera en fouleà sa dernière représentation pour lui voir répéter tous les exercices gymnastiques de la précédente auxquels il en ajoutera d'autres non moins surprenants.

INSTITUT VATTEMARE.

Un correspondant du Canadien qui signe un du comité, tance avec raison l'inaction coupable dans laquelle est resté le monsieur que le sous-comité, nomme pour veiller à l'accomplissement des vues des citoyens au sujet de l'institut Vattemare, avait chargé de rédiger un projet de requête qui devait être soumis à l'assentiment du public et des sociétés Historique et autres pour être ensuite signée et adressée à la législature. Il est douloureux de voir que le zèle auquel la